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近年来，惠济区紧紧围绕“高质量发展”这一主
线，加快“一河三带六园”建设，全力打造“生态城、旅
游城、健康城、科技城”。全区经济快速发展、生态优
势持续巩固、城市品质明显改善，大美惠济已深入人
心。作为农业战线的一名政协委员，我建议，围绕“北静”定位，高标准推
进黄河流域生态保护和高质量发展核心示范区起步区建设，加强沿黄生
态保护，实施文旅花卉产业融合项目，建设美丽惠济，把惠济区打造成为
郑州北部后花园，国内知名休闲度假胜地。

段志明 郑州贝利得花卉有限公司董事长

这届两会给我最大的感触就是务实。报告更
多关注民生、更接地气，让我深刻体会到侧重四个
字“人民幸福”。作为惠济区辖区居民，作为一名
医务工作者，亲眼见证了惠济区整体医疗技术水平
和服务能力的不断提升。我建议继续关注和推进区属公立医院的建设
和发展，进一步加大公共卫生投入，建设重大公共卫生事件常态处理能
力。作为一名政协委员，我坚信在区委、区政府的强力领导下，惠济区一
定会越来越好。

朱超 惠济区人民医院医务科科长、皮肤科主任

实施文旅花卉产业融合项目 推进区属公立医院建设和发展

立足本职建言献策

国家提出了黄河流域生态保护和高质量发展的
战略部署，在黄河母亲孕育滋养的臂弯里，我们惠济
区迎来了前所未有的发展良机。作为一名政协委
员，我们将围绕区委、区政府的中心任务和老百姓最
关心的问题，勤勉履职、建言献策。来自教育系统的我，一定会发挥专长
和优势，讲好具有惠济特色的黄河故事，为助推黄河流域生态保护和高质
量发展核心示范区起步区建设增添惠济力量。

崔永丽 惠济区教育局副局长

讲好具有惠济特色的黄河故事
政府工作报告对过去一年来的工作进行了总

结回顾，对今后工作指明了方向，提出的发展目标
积极稳妥、令人振奋，部署工作思路清、站位准、措
施实、亮点突出，特别是关于统筹推进疫情防控与
经济平稳健康发展、构建现代产业体系、全力保障改善民生，充分考虑到
了群众的生产生活，很鼓舞人心。2020年，我们政协人将以强烈的紧迫
感、责任感、使命感，按照区政协常委会各项工作安排，结合惠济区的整体
发展规划，为持续优化“一核三带六园”空间布局助力，为郑州国家中心城
市建设、黄河流域生态保护和高质量发展贡献政协力量。

盛晓涛 迎宾路街道党工委副书记

助力“一核三带六园”空间布局优化

作为一名区政协委员和企业负责人，我将肩负
起民营企业的社会责任，沉心静气谋发展，自觉践行
两会精神，服务惠济区全面发展建设，积极转变思
维，开拓创新，利用新的信息技术和文化创意科技，
为惠济区文化旅游和美丽惠济建设发展做出自己的
贡献。

我亲身体会到惠济区这几年发生的巨大变化，河美了、路宽了、景多
了，高楼大厦和社区楼盘不断增长，各项事业全面发展。我对惠济区未来
的发展充满希望和激情动力。目前惠济区的发展还存在着不少困难，高
科技公司和文化创意企业数量还少，建议把更多地引进高质量科技公司
和文化创意企业作为经济发展的重要目标，引才引智、补齐短板。在郑州
市国家中心城市背景下，在黄河流域生态保护和高质量发展国家战略实
施过程中，要高屋建瓴，积极联合国家级院校和文化科技机构，同时结合
惠济区本土特色文化旅游资源和企业情况进行各类项目策划，举办各种
各样的专题活动和交流，从不同角度为惠济区快速发展建言献策。

韩林宏 河南省爱普尔信息科技有限公司董事长

引进高质量科技公司 补齐短板

报告中提出要构建现代产业体系，深入推
进供给侧改革、创新驱动、扩大对外开放及对营
商环境的描述，能够感觉到惠济区在落实市委
提出的“真正让郑州北部静下来、成为最具北方
城市气派和文化代表性功能区”的决心。惠济区将承载着国家中心
城市建设及黄河流域生态保护及高质量发展示范区起步区之重任，
打造郑州的美丽“后花园”，让更多人向往惠济、赞美惠济，投资兴业
到惠济。

作为一名政协委员，在今后的工作中，要认真学习领会并在自己的本
职工作中尽职尽责、奉献力量，谱写惠济发展新篇章，为让“黄河成为造福
人类的幸福河”而奉献出自己应有的力量。同时也建议政府更加注重科
学规划、完善基础设施短板、构建现代产业体系，让生活在惠济区的人们
有更多幸福感、获得感。

何昕 河南密乐源养蜂专业合作社理事长

注重科学规划 构建现代产业体系

展望2020年，惠济区要毫不动摇地把黄河流域
生态保护和高质量发展核心示范区起步区建设作为
工作中心和全局总抓手，切实做到“四个一”，即守护
好黄河滩区这“一片绿”，描绘好绿水青山这“一幅
画”，讲好黄河文化这“一个故事”，做好民生福祉这
“一件事”。在具体工作中做到“四个坚持”，即坚持
把生态保护作为根本，坚持生态、产业、文化融合发展作为基本方略，坚持
“北静”战略定位，着力推进城河互动，把建设国家中心城市作为工作重
心，坚持把人民的满意度作为所有工作的出发点和归宿。

我坚信，在市委、市政府的正确领导下，惠济区以“开局就是决战、起
步就是冲刺”的拼搏姿态，守正创新、接续奋斗，一定会为郑州国家中心城
市建设、黄河流域生态保护和高质量发展贡献非凡的惠济力量，一个充满
活力、生态宜居、文化魅力彰显的新惠济即将展示在人们面前。

黄向球 河南省城乡规划设计研究总院总规划师、教授级高工

切实做到“四个一”和“四个坚持” 听完两会政府工作报告，我感触特别深，报告
站位高、创新多、成绩务实，很振奋，总结比较全面，
给惠济区未来指明了方向，响应了国家黄河流域生
态保护和高质量发展的口号。号角已吹响，惠济区
在落实重大国家战略的第一线奋斗。

建议在本土文化上打造文化高地，把文化融入黄河流域生态文化建
设中，打造黄河历史文化主地标。黄河是中华民族的母亲河，黄河文化是
中华文明的重要组成部分，是中华民族的根和魂，保护、传承、弘扬了黄河
文化，同时也推进黄河文化遗产的保护，更要深入挖掘黄河文化蕴含时代
价值。

讲好黄河故事、延续历史文脉、坚定文化自信，成为国家中心城市文
化品牌。作为一名政协委员、非物质文化遗产传承人，有责任、有担当，认
真做好本职工作，每年义务培养了艺术人才，能够为黄河文化发展贡献应
有的力量。

王玲 郑州市黄河金沙泥研究所所长

打造黄河历史文化主地标


